
La CÁMARA de DIPUTADOS solicita al PODER EJECUTIVO informe: 
• Razones por las cuales se demora y no fueron enviados saldos de fondos por 

el PROGRAMA OBRAS MENORES del AÑO 2016 a diferentes Comunas de la 

Provincia. • Por qué razón no se abonaron las cuotas correspondientes al año 2017 a di- 
ferentes Comunas de la Provincia. 

/ 

Diputada Provincial 

FUNDAMENTOS: Insistimos con la necesidad de normalizar él envió de los fondos de cuotas 
pendientes del año 2016 del PROGRAMA OBRAS MENORES a Municipios y Comunas 
de nuestra provincia de Santa Fe, tal el compromiso asumido oportunamente por 
los más altos funcionarios del Poder Ejecutivo. 
Transcurren los meses, el dinero se desvaloriza por la inflación y, los proyectos 
presentados no resisten presupuestariamente y, difícilmente se podrán ejecutar en 
su totalidad por demorar la remisión de los fondos adeudados según lo establece la 
legislación vigente. Además, debemos conocer si también hay demoras o atrasos con el cumplimiento 
de las cuotas correspondientes a proyectos aprobados del año 2017, lo que agrava 
la situación de aquellas comunas que acumulan semejante saldo de dinero no 
cobrado si tenemos en cuenta los altos índices de inflación de los años pasados, 
perjudicando las arcas de recursos comunales, como así también el proceso normal 
de ejecución de los bienes u obras comprometidas con dicho fondos. 

Por lo tanto solicitamos la respuesta al presente Pedido de Informes y, una pronta 
resolución de los reclamos planteados. 
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